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ACTA NÚMERO 07-08-013 
DE LA REUNIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL 

14 DE FEBRERO DE 2008 
 

 
 
 
Presentes: 
 
Dr. Jorge Iván Vélez Arocho Dr. John Fernández Van Cleve, Decano y Director 
Rector y Presidente de la Junta Colegio de Ciencias Agrícolas 
 
Dra. Mildred Chaparro Dr. Moisés Orengo Avilés, Decano 
Decana de Asuntos Académicos Colegio de Artes y Ciencias 
 
Dr. Ramón E. Vásquez Espinosa, Decano Prof. Wilma Santiago Gabrielini 
Colegio de Ingeniería Decana de Administración 
 
Dr. Víctor Siberio Torres Prof. Eva Zoé Quiñones, Decana 
Decano de Estudiantes Colegio de Administración de Empresas 
 
Prof. Freya M. Toledo Feria Dr. Noel Artiles 
Representante del Senado Académico Representante del Senado Académico 
 
Sr. Francois Giuliani 
Representante Estudiantil ante la Junta 
 
 
Invitada: 
 
Sra. Carmen T. Padovani, Directora 
Oficina de Presupuesto 
 
 
Excusado: 
 
Lcdo. Antonio García Padilla, Presidente 
Universidad de Puerto Rico 
 
 
Secretaria: Asistentes: 
 
Sra. Joanne R. Savino Sra. Nilda E. Pérez 
 Sra. Julia Soto Ortiz 
 
 
 
 Se reúne la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayagüez en la fecha arriba 
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Jorge Iván Vélez Arocho, quien preside.  La reunión 
comienza a la una y cincuenta minutos de la tarde en la Oficina del Rector.  La Secretaria pasa 
lista y constata el quórum con la presencia de once miembros de la Junta, según consta de la 
lista que antecede. 
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INFORME DEL RECTOR 
 
 Luego de saludar a los miembros de la Junta el Rector trae a la atención unos visuales 
sobre el proyecto del Complejo de Tenis. Dicho proyecto se compone de diez canchas 
construidas bajo un concepto sustentable, que contempla la ventilación cruzada, no tendrá aire 
acondicionado y se sembrará grama en el techo. 
 
 También el Rector menciona que se va a reparar el Gimnasio Ángel F. Espada y muestra 
visuales del diseño del Natatorio que comprende una piscina olímpica, una de calentamiento y 
otra de nado sincronizado. 
 
 A continuación el Dr. Moisés Orengo Avilés, Decano del Colegio de Artes y Ciencias, 
entrega a los miembros de la Junta una copia de la agenda cultural para este semestre, iniciativa 
a cargo del Comité de Promoción Cultural, del Departamento de Humanidades 
 
 
ACTAS 
 
 La Junta aprobó, con correcciones, el acta número 07-08-05 correspondiente a la reunión 
ordinaria del jueves, 18 de octubre de 2007, y aprueba según presentadas las actas número 07-
08-09 correspondiente a la reunión ordinaria del jueves, 6 de diciembre de 2007, número 07-08-
10 correspondiente a la reunión ordinaria del jueves, 13 de diciembre de 2007, número 07-08-06 
correspondiente a la reunión ordinaria del jueves, 25 de octubre de 2007, número 07-08-07 
correspondiente a la reunión ordinaria del martes, 27 de noviembre de 2007, y la número 07-08-
08 correspondiente a la segunda reunión ordinaria del martes, 27 de noviembre de 2007 (que 
estaba pautada para el viernes, 30 de noviembre de 2007). 
 
 
INFORMES DE SABÁTICA 
 
 La Junta recibe los informes de progreso de licencia sabática del siguiente personal 
docente del Colegio de Artes y Ciencias: 
 
Dra. Eileen K. Blau Inglés (Sabática – Certificación 

Número 06-07-319) 
 
Dr. Johannes H. Schellekens Geología (Sabática – Certificación 

Número 06-07-187) 

 Se deja pendiente el informe final correspondiente a la Licencia Sabática otorgada 
mediante la Certificación Número 97-98-98 del Dr. Rafael A. Martínez Planell, del 
Departamento de Ciencias Matemáticas, del Colegio de Artes y Ciencias.  La Junta solicita que a 
través del Dr. Moisés Orengo Avilés, Decano del Colegio de Artes y Ciencias, se someta la 
siguiente información para complementar el informe: 
 

1. propuesta original de la Licencia Sabática 
2. certificación de la Junta donde se otorgó dicha licencia  
3. si hay alguna publicación como resultado de la licencia  
4. evaluación del Comité de Personal Departamental a la luz de la propuesta original 
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DE ESTUDIO 
 
 La Junta recibe los informes de estudio del siguiente personal docente: 
 
Dra. Rosa I. Román Inglés Certificación oficial del grado 

doctoral y copia del diploma. 
 
Prof. Kevin S. Carroll Inglés Informe de progreso 3, Informe 

de progreso semestral del 
semestre de otoño 2007 y notas 
del semestre de otoño 2007. 

 
Prof. Melvin A. Lamboy Ruiz Administración de Empresas Informe de progreso 2, Informe 

de progreso semestral del 
semestre de otoño 2007-2008 y 
notas del primer semestre 2007-
2008. 

 
Prof. Esbal Jiménez Cabán Estación Experimental Agrícola Informe de progreso 5, Informe 

semestral del primer semestre 
2007-2008 y notas del verano 
2007 y otoño 2007. 

 
Prof. Ángel Álvarez Ingeniería General Informe de progreso 2, Informe 

de progreso semestral del 
segundo semestre (enero-abril 
2008) y notas del semestre de 
invierno 2007 y otoño 2007. 

 
Prof. Roberto Seijo Administración de Empresas Informe de progreso 4, Informe 

de progreso semestral del 
verano/otoño 2007 y notas del 
semestre de primavera 2007 y 
otoño 2007. 

 
Prof. María L. Plaza Delestre Ciencia y Tec. Alimentos Informe de progreso 3, Informe 

de progreso semestral de otoño 
2007-2008 y notas del semestre 
de otoño 2007. 

 
Prof. Wilfredo Robles Vázquez Estación Experimental Agric. Informe de progreso 4, Informe 

de progreso semestral del 2007 y 
notas del semestre de primavera 
2007, verano 2007 y otoño 2007. 

 
Prof. Mayra Méndez Piñero Ingeniería Industrial Informe de progreso 4, Informe 

de progreso semestral de enero-
diciembre 2007 y notas del 
semestre de otoño 2006, 
primavera 2007 y otoño 2007.  

 
Prof. Mari Luz Zapata Ramos Administración de Empresas Informe de progreso 1, Informe 

de progreso semestral del primer 
año 2007-2008 y notas de otoño 
2007. 
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Prof. Pedro J. Tarafa Vélez Ingeniería General Informe de progreso 2, Informe 

de progreso semestral del primer 
semestre 2007-2008 y notas de 
verano 2007 y otoño 2007. 

 
Prof. Bárbara Calcagno Ingeniería General Informe de progreso 3, Informe 

de progreso semestral de 
primavera (segundo semestre 
2006-07) y otoño (primer 
semestre 2007-08) y notas de 
verano 2007 y otoño 2007-2008. 

 
Prof. Enid A. Rodríguez Nogueras Educación Física Informe de progreso 2, Informe 

de progreso semestral de enero 
2007 y agosto 2007 y notas de 
otoño 2007. 

 
Prof. Eladio Rodríguez Díaz Ingeniería Eléctrica y Comp. Informe de progreso 4, Informe 

de progreso semestral de otoño 
2007 y notas del verano 2007 y 
otoño 2007. 

 
 La Junta solicita al Dr. Ramón Vásquez Espinosa, Decano del Colegio de Ingeniería, que 
escriba una carta al consejero del profesor Rodríguez Díaz para cotejar la fecha de terminación 
de grado. 
 
 La Junta recibe los informes de estudio del siguiente personal no docente: 

Dra. Ana Navarro Programa Sea Grant Informe de notas del semestre 
de agosto a diciembre 2007. 

 
Sra. Dayanara Suárez Ojeda Oficina de Finanzas Notas del primer semestre 

2007-2008. 
 
Sr. Miguel Roura Pardo Decanato de Administración Notas del primer semestre 

2007-2008. 
 
LICENCIAS PERSONAL DOCENTE 
 
Ayuda Económica 
 
 A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la 
Junta aprueba la solicitud de Ayuda Económica de la Prof. Jessica Jiménez Pellot, Instructora, 
del Departamento de Ingeniería Eléctrica y de Computadoras, del Colegio de Ingeniería; por el 
período del 1 de julio de 2007 al 30 de junio de 2008, para comenzar estudios conducentes al 
grado de doctor en el área de procesamiento de señales, en University of California Berkeley, 
California.   
 
Ayuda Económica Especial 
 
 A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la 
Junta aprueba la siguiente Ayuda Económica Especial: 
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 Prof. Rosa L. Montalvo Vélez, Consejera IV, del Departamento de Orientación, del 
Decanato de Estudiantes, por el periodo del 1 de enero al 30 de junio de 2008, para comenzar 
estudios conducentes al grado doctoral en la Universidad Interamericana de Puerto Rico, en San 
Germán. 
 
 Se deja pendiente la solicitud de Ayuda Económica Especial de la Prof. Lourdes Ramírez 
Acevedo, Catedrática Asociada, del Departamento de Enfermería, del Colegio de Artes y 
Ciencias; por el período del 1 de enero al 31 de mayo de 2008, para continuar estudios 
conducentes al grado de doctor en Educación con especialidad en Orientación y Consejería, en 
la Universidad Interamericana de Puerto Rico, Recinto de San Germán.  La Junta indica al       
Dr. Moisés Orengo, Decano del Colegio de Artes y Ciencias, que solicite el plan de estudios y 
que se verifique si los cursos que tomará la profesora Ramírez Acevedo están alineados a los 
que ofrece en el Departamento de Enfermería. 
 
 Durante la discusión de las ayudas económicas el Dr. Noel Artíles, Representante Claustral, 
trae a la Junta la inquietud de que en el formulario hay renglones donde se pide información que 
se puede considerar irrelevante a la hora de tomar en consideración la solicitud.  Basado en esta 
observación del doctor Artiles, los miembros de la Junta acuerdan que un comité Ad Hoc evalúe 
el documento y someta unas recomendaciones. Dicho comité estará compuesto por la           
Prof. Wilma Santiago, Decana de Administración, por el Dr. Víctor Siberio Torres, Decano de 
Estudiantes y por la Sra. Carmen T. Padovani, Directora de la Oficina de Presupuesto.   
 
Autorización 
 
 La Junta autoriza al Dr. Luis Antonio Estévez, Catedrático, del Departamento de 
Ingeniería Química, del Colegio de Ingeniería; a fungir como consejero del estudiante y 
candidato doctoral Eduardo A. Vyhmeister-Bastidas, mientras disfruta de la Licencia Sabática 
concedida mediante la Certificación Número 06-07-381. 
 
LICENCIAS PERSONAL NO DOCENTE 
 
Cancelación 
 
 La Junta cancela la porción de la Ayuda Económica Especial del semestre de enero a 
mayo de 2008, del Sr. Armando Y. González Medina, Conductor de Camiones, del 
Departamento de Edificios y Terrenos, del Decanato de Administración, concedida mediante la 
Certificación Número 06-07-336. 
 
Sin Sueldo 
 
 A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la 
Junta aprueba las siguientes Licencias sin Sueldo: 
 
Sr. Roberto Altieri Pastor, Reparador General, del Departamento de Humanidades, del Colegio 
de Artes y Ciencias; por el período del 15 de enero de 2008 al 15 de enero de 2009, para 
atender asuntos personales. 
 
Sra. Carmen Laura Vivas Vendrell, Secretaria Administrativa V, de la Oficina del Decano, del 
Colegio de Artes y Ciencias; por el período del 1 de abril de 2008 al 31 de marzo de 2009, para 
atender asuntos personales. 
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ASCENSO – Por méritos extraordinarios 
Al rango de: Catedrático 
 
 La Junta tuvo ante su consideración el informe final del Comité Ad Hoc, que atendió la 
recomendación de ascenso por méritos extraordinarios al rango de Catedrático, del Dr. Carlos 
M. Rinaldi Ramos, del Departamento de Ingeniería Química, del Colegio de Ingeniería.  Luego 
de la discusión la Junta acoge la recomendación del Comité, de otorgar el ascenso.  Aunque se 
otorga el ascenso se solicita a la Secretaria que pida al Comité Ad Hoc que fundamente 
detalladamente la recomendación de ascenso basada en el análisis del expediente que tuvieran 
ante su consideración. 
 
 Se recibe en la Secretaría dicho informe solicitado en el que se indica que el doctor García 
Rinaldi ha cumplido cabalmente con sus responsabilidades y se recomienda el ascenso por 
considerarle un profesional de méritos extraordinarios, basándose en lo siguiente: 
 

• Ha sido reconocido con el premio PECASE (Presidential Early Career Awards for 
Scientists and Engineers), premio otorgado a solamente 20 investigadores jóvenes de la 
nación, por trabajos de méritos extraordinarios, evidenciado en la hoja de la National 
Science Foundation, en la cual se presenta la posibilidad de aplicación práctica de su 
trabajo con nanopartículas magnéticas para el tratamiento de cáncer por hipertermia. 

 
• Ha recibido el premio por excelencia en investigación y de profesor distinguido del año 

2005 al 2006, otorgado por el Departamento de Ingeniería Química. 
 

• Se ha distinguido por sus ejecutorias en la investigación seria y productiva como 
investigador principal por la que obtuvo alrededor de $3.3 millones en fondos y la 
obtención de sobre $9 millones en otras propuestas grupales en las que participó. 

 
• Realizó seis presentaciones como invitado de universidades y laboratorios nacionales de 

EEUU; cuatro presentaciones y afiches en conferencias técnicas nacionales. 
 

• Por la activa supervisión de 6 estudiantes graduados. 
 

• Ha publicado 9 artículos en revistas arbitradas, 2 artículos en la Encyclopaedia of 
Sensors y 4 artículos en memorias de conferencias. 

 
• Se resalta su participación en el Programa REU (Research Experiences for 

Undergraduates and Teachers), el cual atrae tanto estudiantes de universidades en 
Puerto Rico como de los Estados Unidos, por lo que al difuminar sus conocimientos da 
brillo a la Institución. 

 
PERMANENCIA DOCENTE 
 
 A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la 
Junta otorga permanencia docente a la Prof. Christa Von Hillebrandt, del Departamento de 
Geología, del Colegio de Artes y Ciencias, efectiva el 1 de julio de 2007. 
 
PERMANENCIAS NO DOCENTE 
 
 A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la 
Junta otorga permanencia al siguiente personal no docente: 
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COLEGIO DE CIENCIAS AGRÍCOLAS 
 
Nombre Puesto Departamento Efectividad
Sra. Vanessamarie Francis Parrilla Secretaria Administrativa I SEA 2 diciembre 2007 
Sra. María de los A. Mage Soto Secretaria Administrativa I SEA 2 enero 2008 
 
RECTORÍA 
 
Nombre Puesto Departamento Efectividad
Sr. José M. García Ressy Sup de Act Extracurriculares Oficina de Exalumnos 16 diciembre 2007 
Sra. Mariloli Pérez Rodríguez Secretaria Administrativa I Oficina de Exalumnos 26 noviembre 2007 
Sra. Violeta Shuaib Muñoz Esp. en Tecnología de Inf. I Centro de Cómputos 5 diciembre 2007 
 
 En relación a la recomendación de permanencia de la Sra. Violeta Shuaib Muñoz, la Junta 
solicita que la Oficina de Recursos Humanos informe qué puesto ocupó anteriormente la señora 
Shuaib Muñoz. 
 
DECANATO DE ESTUDIANTES 
 
Nombre Puesto Departamento Efectividad

Sr. Ismael Acosta Caraballo Asistente de Administración I Asistencia Econ. 1 enero 2008 
 
DECANATO DE ADMINISTRACIÓN 
 
Nombre Puesto Departamento Efectividad
Sra. Belkis Cámara Olivencia Trabajador de Mantenimiento I Edificios y Terrenos 25 noviembre 2007 
Sra. Suleyka Valentín Souffront Secretaria Administrativa I Recursos Humanos 21 enero 2008 
Sra. Fabiana Acevedo Cintrón Secretaria Administrativa I Edificios y Terrenos 15 enero 2008 
Sra. Sylvette Mercado Rivera Secretaria Administrativa I Oficina de Finanzas 1 febrero 2008 
Sra. Álida Martínez Más Conserje Edificios y Terrenos 1 febrero 2008 
Sr. Alex Mercado Mari Conserje Edificios y Terrenos 1 febrero 2008 
Sr. Gerardo Flores Rolón Auxiliar de Imprenta Imprenta 1 enero 2008 
 
COLEGIO DE ARTES Y CIENCIAS 
 
Nombre Puesto Departamento Efectividad
Sr. Plinio Toro Bellido Auxiliar de Compras y Suministros I Química 8 agosto 2007 
 
DECANATO DE ASUNTOS ACADÉMICOS 
 
Nombre Puesto Departamento Efectividad
Sr. Edward Rivera Soto Trabajador de Conservación Biblioteca General 1 febrero 2008 
 
 La Junta deja pendiente la recomendación de permanencia del Sr. Wilberto Rivera Vega, 
Operador de Equipo Agrícola, del Departamento de Edificios y Terrenos, del Decanato de 
Administración, efectiva el 15 diciembre 2007 y solicita a la Prof. Wilma Santiago, Decana de 
Administración, que informe cuál es la contestación a la carta dirigida al Sr. Luis Arocho, Director 
de la Oficina de Recursos Humanos, por el Agro. Nelwin González, Director de Ornamentación 
Panorámica, con fecha de 12 de diciembre de 2007 y cuáles fueron las tareas afines que realizó 
el empleado. 
 
OTROS ASUNTOS 
 
Protocolo de Seguridad del Recinto Universitario de Mayagüez 
 
 La Junta aprueba, según corregido, el Protocolo de Seguridad del Recinto Universitario de 
Mayagüez.  Dicho protocolo se establece con el fin de orientar a la comunidad universitaria sobre 
las políticas institucionales relacionadas con la seguridad, las cuales están dirigidas a prohibir y 
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desalentar todo tipo de actividad delictiva en el Recinto.  Es compromiso institucional cumplir con 
los requerimientos del Jeanne Clery Act y toda reglamentación vigente.  El Clery Act es la 
legislación federal conocida originalmente como Crime Awareness and Campus Security Act que 
requiere la recopilación y divulgación de información relacionada con la seguridad en las 
universidades.  Se exhorta a la comunidad universitaria a estar alerta e informada sobre los 
asuntos de seguridad y todos los delitos que acontecen en el Recinto y áreas aledañas, para que 
tomen acción preventiva y reporten cualquier actividad inapropiada e ilegal. 
 
 Los miembros de la Junta solicitan que se indique la fecha en que se revisará el documento 
y que se aclare que la vigencia es inmediata.  También recomiendan al Rector que prepare un 
comunicado para informar a la comunidad universitaria sobre la aprobación del mencionado 
protocolo. 
 
 El Comité que trabajó con este documento estuvo compuesto por el Dr. Roberto Vargas 
Ayala, Ayudante Ejecutivo del Rector, por la Prof. Wilma Santiago Gabrielini, Decana de 
Administración, por el Dr. Víctor Siberio Torres, Decano de Estudiantes, por la Dra. Sandra Cruz 
Pol, Catedrática, del Departamento de Ingeniería Eléctrica y de Computadoras y por el              
Sr. Heriberto Hernández, Director del Departamento de Tránsito y Vigilancia. 
 
 
Informe del Dr. Víctor Siberio Torres, Decano de Estudiantes, sobre la encomienda de 
redactar un Manual de Procedimientos para el Trámite de Licencias al Personal Docente, 
con fecha del 10 de enero de 2008 
 
 La Junta refiere a un Comité Ad Hoc el informe del Dr. Víctor Siberio Torres, Decano de 
Estudiantes, sobre la encomienda de redactar un Manual de Procedimientos para el Trámite de 
Licencias al Personal Docente.  El Comité estará compuesto por el Dr. Ramón Vásquez, Decano 
del Colegio de Ingeniería, la Prof. Wilma Santiago, Decana de Administración y la Prof. Freya 
Toledo, Representante Claustral. 
 
 
Comunicación del Sr. Pablo L. Jiménez, Presidente del Consejo General de Estudiantes, 
con fecha del 18 de enero de 2008, con relación a problemas de estacionamiento 
 
 La Junta tuvo ante su consideración la comunicación del Sr. Pablo L. Jiménez, Presidente 
del Consejo General de Estudiantes, en la que solicita información sobre qué medidas se 
tomarán en el Recinto como consecuencia de las construcciones que han comenzado que traen 
como resultado que se eliminen espacios asignados para estacionamiento. 
 
 De acuerdo a la discusión surgida en el pleno de la Junta, se solicita a la Prof. Wilma 
Santiago Gabrielini, Decana de Administración, que se asegure que no hay espacios reservados 
sin utilizar, que se verifiquen los espacios disponibles y se asignen conforme a las necesidades, 
que se provean en otro lugar un número igual o parecido al número de espacios de 
estacionamiento que se han eliminado, que se haga una campaña de orientación para que los 
estudiantes utilicen el estacionamiento que se provee en el área del Jardín Zoológico Juan A. 
Rivero. 
 
 Luego de la discusión la Junta solicita a la Prof. Wilma Santiago, Decana de 
Administración, que para la próxima reunión de Junta presente un informe de cómo se está 
atendiendo el problema de estacionamiento en el Recinto. Además se requiere al Sr. Francois 
Giuliani, Representante Estudiantil, que informe al Presidente del Consejo General de 
Estudiantes, sobre los resultados de la discusión de este asunto. 
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Comunicación con fecha del 11 de diciembre de 2007, del Dr. Julio C. Quintana Díaz, 
Director del Departamento de Ciencias Matemáticas, relacionada con una solicitud a la 
Junta para establecer requisitos y criterios para la asignación de cursos de verano a los 
profesores 
 
 La Junta refiere a un Comité Ad Hoc la comunicación del Dr. Julio C. Quintana Díaz, 
Director del Departamento de Ciencias Matemáticas, relacionada con una solicitud a la Junta 
para establecer requisitos y criterios para la asignación de cursos de verano a los profesores.  El 
Comité estará compuesto por el Dr. Noel Artiles, Representante Claustral, el Dr. Víctor Siberio, 
Decano de Estudiantes, el Dr. Ramón Vásquez, Decano del Colegio de Ingeniería y la            
Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Académicos. 
 
 
Comunicación del Dr. Víctor Siberio Torres, Decano de Estudiantes, con fecha del 29 de 
enero de 2007, con relación a la recomendación para enmienda a la documentación y 
trámite de permanencias al personal no docente. 
 
 La Junta tuvo ante su consideración la comunicación del Dr. Víctor Siberio Torres, Decano 
de Estudiantes, con relación a la recomendación para enmienda a la documentación y trámite de 
permanencias al personal no docente.  Luego de la discusión, la Junta recibe la comunicación y 
le solicita a los Decanos que revisen el documento y sometan sus recomendaciones para la 
reunión del jueves, 13 de marzo de 2008. 
 
 Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunión a las cinco y cincuenta minutos 
de la tarde. 
 
 POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, 
 
 
 
 
  Joanne R. Savino 
  Secretaria 
 
 
APROBADO 
 
 
 
 
Jorge Iván Vélez Arocho 
Rector 
 
JRS:jso 


	  Joanne R. Savino 
	  Secretaria 

